

BAJO LA LUPA

Escrito por Alfredo Jalife Rahme
Miércoles, 01 de Agosto de 2012 23:04

BAJO LA LUPA ALFREDO JALIFE-RAHME*

**EU y la “anarquía que viene”
en Colombia y Venezuela,
según Robert D. Kaplan, de Stratfor**

PARECIERA RESPUESTA A MI ARTÍCULO *Nueva visión geoestratégica de Brasil* (Bajo la Lupa****

18/7/12), ya que al día siguiente, la superestrella de la geopolítica de los *superhalcones*

de Estados Unidos y flamante colaborador de Stratfor, Robert D. Kaplan, publicó *La fuente del poder de EU*

, que encubre ominosas amenazas de desestabilización tanto de Colombia, en forma sorprendente, como de Venezuela (por la propaganda negra consabida), mediante la aplicación de los conceptos geopolíticos del holando-estadunidense Nicholas J. Spykman, quien se ha puesto de moda en los círculos geoestratégicos de Brasil y EU.



El presidente venezolano Hugo Chávez, acompañado por militares, durante una visita a la base de El Sombrero, en el estado de Guarico, 322 kilómetros al sur de Caracas, el miércoles 18 de julio. Reuters

CABE DESTACAR QUE EL ARTÍCULO sobre la *Nueva visión geoestratégica de Brasil* causó fuerte impacto en el cono sur al día siguiente. (*Vermelho*, 19/7/12). El controvertido portal Stratfor fue desnudado por *Anonymous* en sus nexos con la CIA, Israel y la filial en México del superfascista Committee on the Present Danger.

La geobiografía del israelí-estadunidense Robert D. Kaplan (soldado cabal del ejército de Israel), que apoyó la invasión de Estados Unidos a Irak, evidencia el choque conceptual de las geopolíticas de Estados Unidos y Brasil: miembro del Consejo de Política de Defensa con el secretario Robert Gates, consultor de las tres ramas del ejército de Estados Unidos y considerado por **Foreign Policy** entre los 100 primeros pensadores (sic) globales (sic).

A mi juicio, Robert D. Kaplan representa el heraldo del Pentágono para palpar el pulso de sus adversarios y/o amenazarlos. Su indeleble artículo *La anarquía que viene* (**Atlantic Monthly**, febrero de 1994) cautivó al presidente Clinton y, de hecho, anunció premonitoriamente el caos geopolítico global posterior a los polémicos atentados del 11/09.

Los análisis de Robert D. Kaplan han sido demolidos, con justa razón, como poco ortodoxos y sin rigor. No importa. Aquí vale más el mensaje trascendental del heraldo que su cualidad académica.

Aduce que pese a la hegemonía de Estados Unidos en el gran Caribe y a su control geopolítico hasta la frontera del Amazonas, donde ningún poder significativo puede desafiar a Estados Unidos, paradójicamente Estados Unidos no puede contar con la estabilidad de Colombia o Venezuela, aun cuando la guerra de las drogas continúa en su frontera norte.

Así que Estados Unidos puede dominar el gran Caribe pero, con todo y su poderío, no puede garantizar la estabilidad (¡súper sic!) en ningún lugar de la región misma.

Robert D. Kaplan define La fuente del poder de EU, con enfoque geopolítico, que representa el gran Caribe, lo cual hace temer que el Pentágono pretende recuperar lo perdido en Latinoamérica -que ya empezó: Haití, Honduras y Paraguay, después de su abandono durante la década fallida de la guerra contra el terrorismo de la aciaga fase de *Baby Bush*- y hasta librar una tercera guerra mundial termonuclear contra los nuevos inquilinos indeseables de Latinoamérica (Irán, Rusia y China).

BAJO LA LUPA

Escrito por Alfredo Jalife Rahme
Miércoles, 01 de Agosto de 2012 23:04



... (Póngale el filtro de la cámara de video) son eso: sirven para
www.alfredojalife.com